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ORDINE DEL GIORNO: prot. n. 549 19 del 28  agosto 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 08,30 – 09,30 – variazione prot 567/19 del 04/09/2019.  

 

                                             

ORARIO INIZIO SEDUTA 09,30 
CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA   
ORA  

USCITA 

ORA 

ENTRATA 
ORA 

USCITA 

  

Caracausi               Paolo 

 

P / / 09,30 10,50   

Ficarra                    Elio 

 

P / / 09,30 10,50   

Amella                   Concetta A / / / /   

Giaconia         Massimiliano 

 

A / / / /   

Meli                       Caterina          

 

A / / / /   

SINTESI VERBALE 
(Eventuali integrazioni in dettaglio dello svolgimento della seduta relative esclusivamente alla discussione potranno 

successivamente essere inserite in un documento che farà parte integrante per relationem del presente verbale, e che 

dovrà essere trasmesso entro 20 giorni all’Ufficio Autonomo al Consiglio Comunale) 

L’anno 2019, il giorno 5 del mese di settembre, la Commissione si è riunita presso la propria sede, prot. n. 

549/19 del 28  agosto 2019 - variazione prot 567/19 del 04/09/2019.. Alle ore 08,30 non è presente alcun 

consigliere, si rinvia di un’ora. Alle ore 09,30 sono presenti il Presidente Caracausi e  il cons. Ficarra.  
Il Presidente assistito dalla segretaria supplente Angela Scafidi, constatata la presenza del numero legale 

dichiara aperta la seduta. All’Odg. 1) Incontri con i vertici delle Società partecipate; 2) Varie ed eventuali.  

Quanto al primo punto, il Presidente dà il benvenuto al presidente della RESET e lamenta il mancato 

completamento dei servizi quotidiani, poiché spesso si verifica che i dipendenti dell’azienda vengono 

spostati nell’arco della giornata in altro sito da sistemare lasciando il sito d’origine non completato. A 

questo proposito il Presidente evidenzia il mancato completamento dei lavori alla spiaggia della Bandita 

perché il personale impiegato lì è stato spostato in Via Scoto, dove anche qui non è stato portato a termine il 

lavoro.  L’Ing. Perniciaro ringrazia per l’invito e risponde che l’ordinarietà spesso diviene straordinarietà e 

che per far fronte a tutte le richieste il personale viene spostato. Inoltre, ritiene che non sia corretto che i 

vertici dell’Amministrazione spesso contattino i dirigenti e/o funzionari della RESET per spostare il 

personale che lavora in un sito piuttosto che in un altro lasciando il lavoro in sospeso. Alla lamentela del 

Presidente l’ing. Perniciaro contatta telefonicamente il Capo squadra che segue i lavori alla Bandita  per 

capire da chi sia partito detto input e se il lavoro fosse stato correttamente completato, gli viene riferito che 

il lavoro è stato ultimato. L’ing. Perniciaro riferisce che non appena si congederà dalla seduta con la 

Commissione, si recherà personalmente sui luoghi per constatare quanto riferitogli. Esaurito l’argomento il 

presidente Caracausi chiede delucidazioni sulla situazione aziendale. L’ing. dà lettura di una nota da lui 

redatta e che lascia in fotocopia in Commissione. In detta nota 

sono descritte le sue considerazioni a seguito dei comunicati stampa relativi al patto per il decoro. In prima 

battuta affronta l’argomento relativo al Contratto di servizio, approvato nel marzo 2017, ad oggi di 31 

milioni di euro contrattualizzati a fronte di 44 milioni di valore di contratto. Tutto ciò  comporta da una 

parte il mal contento tra i lavoratori e lamentele da parte dei cittadini per i disservizi e dall’altra le 

istituzioni che sollecitano interventi urgenti. Tale andamento, comporta che la società operi sempre in 

emergenza e non secondo la programmazione e che i servizi sono sottodimensionati rispetto a quello che 

previsto nel contratto. 

Sottolinea il rispetto del Contratto di Servizio  e tutti i risultati sino ad ora raggiunti grazie alla buona 

volontà dei dipendenti, nonostante l’assenza di funzionari e dirigenti; del non disallineamento, della 
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rendicontazione relativa al personale dei servizi resi alla cittadinanza e dell’erogazione dei servizi alle altre 

società partecipate;  

Fa riferimento al “Patto del decoro cittadino”, che si è sviluppato sulla base di un Piano Lavori stabilito 

dalla RAP che è stato rispettato in toto, portando come esempio i 546 km  a fronte di 311 km di lavori di 

diserbo. Afferma inoltre, che la società ha avuto una crescita di attività del 75%  rispetto al 2018, 

dimostrazione sono, i risultati che si sono ottenuti per migliorare l’immagine ed il decoro della città. L’ing. 

Perniciaro fornisce alla Commissione oltre che il Report dei risultati conseguiti nel primo semestre 2019 

anche  il reporting fotografico del Piano di pulizia straordinaria  dal 6 maggio al 17 luglio 2019, ponendo 

l’attenzione anche sulla inciviltà dei cittadini che non sono adempienti secondo le norme vigenti. Il 

Presidente Caracausi chiede se ci sono margini per il raggiungimento al 100% di quanto previsto nel 

Contratto di Servizio. L’Ing. risponde che se viene  rispettato il valore del contratto (44 milioni di euro) si 

possono rispettare tutti i servizi in esso indicati, ma con 31/33 milioni di euro si può raggiungere soltanto il 

70% del rendimento. 

Le lamentele continue riguardano il verde, ma il personale a disposizione non è sufficiente, perché viene 

spostato per svolgere i servizi richiesti dall’Amministrazione. Ne deriva che l’amministrazione deve 

individuare i focal point da attenzionare e da portare a termine, poiché  non è pensabile chiedere 

l’espletamento di tutti i servizi senza un adeguato Contratto di Servizio. Il presidente Caracausi ricorda che  

100 dipendenti passeranno  alla RAP ed in altre aziende, di conseguenza l’Ingegnere risponde che dipenderà  

dalle scelte dell’Amministrazione comunale. Sicuramente non tutti i servizi potranno essere espletati, e 

questo verrà delineato da un tavolo di lavoro. A tutt’oggi l’Amministrazione Comunale non si è ancora 

occupata del Contratto di Servizio e sarebbe auspicabile che si raccordasse con i vertici di RESET in modo 

da focalizzare tutti i punti salienti che dovrebbero esservi contenuti. Lamenta l’assenza del personale 

COIME e queste inefficienze si riflettono sulla RESET. Ricorda che nei giorni scorsi in un sopralluogo 

presso il cimitero dei Rotoli ha potuto constatare quanto la situazione sia drammatica e che servirebbe una 

squadra fissa che supplisca alle carenze gestionali del COIME.  

Stante la situazione attuale il decoro urbano, delega del Vice Sindaco, non può essere raggiunto in quanto 

occorrerebbe potenziare: il parco automezzi e la squadra dello svuotamento dei cestini.  Occorre fare una 

programmazione settimanale per lo spazzamento e la lavorazione in notturna da parte della RAP. Poi c’è il 

tema degli ingombranti perché la RAP non riesce a espletare bene il servizio.  

Il presidente Caracausi chiede informazioni sul piano scuole e l’Ing. risponde che si si concluderà il 13 

settembre p.v..  

Il Presidente chiede  delle condizioni del parco auto e l’Ing. risponde che il parco auto è dotato di n.120 

mezzi contro i centotrentadue programmati, e, nonostante l’implementazione dei servizi, la situazione è più 

che gestibile malgrado non si possa movimentare tutto il personale. Necessiterebbe che venissero assegnate 

due aree parcheggio, uno in via La Malfa e l’altro nella zona costa-sud al fine di evitare l’ulteriore esborso 

per parcheggiare i mezzi in aree custodite così come avviene adesso. Il presidente Perniciaro conclude il suo 

intervento e resta a disposizione della Commissione per qualsiasi ulteriore chiarimento. 

Esauriti glia argomenti all’odg alle ore 10,50 il Presidente chiude la seduta  

 ORARIO FINE SEDUTA   10,50 

   

La segretaria supplente                                Il Presidente                                       

Angela Scafidi        Paolo Caracausi 
   

                                                                                                                                                 

 

           

                                                                                                         


